

## **IRUN / El Foro Ciudadano reclama «consenso» en torno a la propuesta de nombramiento de la biblioteca**

El Foro Ciudadano Irunés se ha pronunciado sobre el nombramiento de la nueva biblioteca de San Juan. «Ante la propuesta del alcalde de poner a la biblioteca el nombre de Carlos Blanco Aguinaga, recientemente fallecido, los partidos de la oposición han mostrado su protesta porque dicho nombramiento no ha sido consensuado. Alegan que no es la primera vez que el alcalde obra de la misma manera, que llueve sobre mojado», recuerdan desde el Foro, sobre las declaraciones hechas públicas la semana pasada.

«No nos parece correcto el proceder del alcalde en este asunto y, como propone la oposición, creemos que se debería alcanzar un consenso para la propuesta de nombramiento». No obstante, el Foro Ciudadano agrega que «nos ha sorprendido la rápida respuesta crítica de los grupos de la oposición, cuando en otros asuntos de importancia se deja sentir la falta de una respuesta estudiada a fondo, rápida y eficaz».

En opinión del Foro Ciudadano, «en este caso, como en tantos otros, sería deseable escuchar la opinión de usuarios de la biblioteca, asociaciones... Y, en definitiva, de la ciudadanía irunesa». La asociación lanzó una propuesta al respecto: «podría realizarse una votación pública entre una terna propuesta por los diferentes grupos, en caso de no alcanzarse una propuesta única de consenso».

En referencia a Carlos Blanco Aguinaga, desde el Foro recuerdan que «era irunés pero casi toda su vida transcurrió lejos de aquí. Su enorme categoría intelectual y humana ha sido puesta de manifiesto en numerosos artículos aparecidos en prensa con motivo de su fallecimiento. En el Foro sentiríamos que sus indudables méritos para que su nombre figure como titular de la biblioteca se vean condicionados por la desafortunada iniciativa, en su forma, del alcalde».